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№２４０７ 第１０回例会 ２０１５．９．１０ 雨 後 曇

点 鐘：千葉一利 会長 

進 行：白石裕之 SAA 

ソング：君が代、それでこそロータリー 

お客様：地区ガバナー  櫻木英一郎 様 

地区幹事長   梶原 等 様 

ガバナー補佐   神子 恒 様 

 

会長挨拶 

千葉一利 会長 

 

 皆さんこんばんは。先ず今夜、わがクラブを訪問

された方々をご紹介します。 

 国際ロータリー役員、第２７９０地区ガバナー櫻木

英一郎様です。次に地区幹事長の梶原 等様です。

第４分区ガバナー補佐の神子 恒様です。 

 台風の影響で天候が悪く、しかも上総ＲＣ訪問で

お疲れのところお出で下さいまして本当にありがとう

ございます。よろしくご指導をお願いします。 

＜ここで新入会員白石廣さまの入会式を行う。＞ 

 さて、入会式を終えましたので挨拶に移ります。

始めに謝らなければならないことがあります。それ

は先週、三井さんと鈴木さんの卓話ができなかった

ことです。大変申し訳ありませんでした。今後そうい

うことのないようにします。志波さんの意見に感謝し

ます。 

「静かに来る秋風の雨が海より吹き起こり、舞たち

さわぐ白雲の飛びて行くへも見ゆるかな」 

ご存知藤村の「秋風の歌」という詩の一節です。 

もう秋です。この凌ぎ易い秋の夜に櫻木ガバナ

ーをお迎えし、クラブ協議会を開けますこと大変う

れしく思います。新しい会員もいます。私も馬齢を

重ねるだけでわからないことだらけです。「やさしい

ロータリー」のお話を期待しております。クラブ協議

会も活発に行われることを期待しております。 

 

入会式 

 
櫻木ガバナーからロータリーバッジ 

を胸元に着けてもらう白石廣会員 

 



新入会員挨拶 

白石 廣 新会員 

 
皆様こんばんは。ただ今ご紹介いただきました吉

野の絹の白石廣です。この度白石幸久様の紹介で

お世話になることになりました。彼と私は従兄の間

柄です。私は昭和１７年生まれで７３才になります。

永年農協に在籍して皆様に大変お世話になりまし

た。現在は、農業の傍ら、小糸川沿岸土地改良区

の役員(理事長)を務めております。 

ロータリークラブはどんな活動をするところか分か

りませんが優秀なメンバーに憧れ、入会を申し込み

ました。勉強させていただきます。よろしくお願いい

たします。 

 

新会員紹介 

白石幸久 会員 

 
皆さんこんばんは。新入会員を紹介します。現在

小糸川改良区の理事長を務めております白石廣さ

んです。経歴につきましては推薦の通りであります。

現在の富津中央ロータリークラブの平均年齢を少し

上げることになりますがよろしくお願いします。 

さた、当クラブは数年前から高橋会員、榎本会員

等が中心となり、増強の機運が高まってきておりま

す。この灯を消さないよう頑張りましょう。 

 

 

幹事報告 

高橋裕之 幹事 

 

１． 富津ＲＣ例会休会案内 

９／８（火）定款第 6 条第 1 節ｃ項 

２． 木更津東ＲＣ例会変更案内 

９／２３(水)休会 定款第 6 条第 1 節ｃ項 

１０／８(水)ガバナー公式訪問例会 

３． 地区ＲＬＩ（ロータリー・リーダーシップ研究会）

開催案内 

日時：１０／４（日） ９：３０～１７：００ 

場所：千葉県青少年女性会館 

４． ２０１５－１６年度会長賞補足説明ウェビナーの

案内(回覧) 

５． 富津シティ RC よりクラブ活動計画書 (回覧) 

６． 木更津 RC・君津 RC・富津シティＲＣより会報受

領 (回覧) 

７． 君津地方中学校英語コンテスト案内(回覧) 

 

委員会報告 

１００％出席デイについて 

榎本守男 管理運営委員長 

 

 活動計画の年間プログラムに記載してあるように

次週９月１７日は１００％出席デイです。 

本年度は、年間４回の１００％デイを計画しました。

１回目は９月１７日、２回目は１２月１７日、３回目は 

３月１７日、最終回が６月１６日です。万障繰り合わ



せて例会出席よろしくお願いします。 

 

米山留学生の卓話について 

須藤 隆 米山担当部長 

 

こんばんは。第２７９０地区ロータリー米山記念奨

学委員会より、当クラブ例会への米山留学生派遣

に関する「米山卓話通知書」が届きましたのでその

概要を以下に報告します。 

１．訪問日：２０１５年１０月２２日（木） 

２．卓話奨学生：吉日木図（ジルモト） 

３．留学先大学：千葉大学 

４．奨学生卓話時間：約１５分～２０分 

５．出身国：中国（内モンゴル） 

６．付添委員：上野 隆 

７．地区による米山奨学生についての話：５分程度 

８．当日奨学生に交通費（５，０００円）支給 

 

ニコニコ BOX 

原田雅式 親睦担当委員 

ガバナー及びガバナー補佐をお迎えして、また       

白石さんから新米を頂いて 

若鍋武良、原田雅式、志波 克、高島治雄  

須藤 隆、石渡 鋼、刈込八束、大網庄一郎 

高橋裕之、千葉一利、榎本守男、渡辺哲夫 

小野恒靖 

白石幸久 お客様をお迎えして  

合計１４,０００円 

 

出席報告 

志波 克 出席担当部長 

本日、白石廣さんが入会されましたので、会員総

数が２８(休会 1 名を減じ２７)名になりました。出席

率は夜間例会の故か今期最低です。メークアップ

での挽回を期待します。 

区分 会員数 出席 欠席 MUp 出席率

今 回 27/25 20 5 0 80.00%

前 回 26/24 22 2 0 91.67%

前々回 26/24 20 4 0 83.33%

総会員数 ： ２８名－休会１名＝２７名 

 

卓話 

櫻木英一郎 ガバナー  

 

ガバナーは当クラブには褒めることが多々ありま

すが、敢えて指摘事項を取り上げたいとして当クラ

ブの活動計画書の内容に関し指摘することから卓

話が始まりました。その概要を以下に列記します。 

１．活動計画書に記載されているロータリーの行動

規範は 8 項目となっているが現在は 4 項目に改

訂されているので、最新版を掲載すること。 

２．役員名簿で、役員全員が理事になっているが役

員イコール理事の感があり、役員と理事は全く異

なることをしっかり理解してもらいたい。 

３．RI の認証状は定款を守ることを求めており、そ

の重要性を十分に認識してもらいたい。 

４．定款第２条の名称については RI 定款にならい、

選択方式とする。また、RI の当クラブの正式名は

Rotary Club of Futtsuchuo である。 

５．ガバナーの役割は各クラブが RI の規則を忠実

に守っているかを監視することでもあるので、活

動計画書を厳密に見させていただいた。 

６．RI はロータリーの現状に危機感を持っており、5

大奉仕、ＣＬＰ、ロゴマーク等を変え、現状を変え

ていこうとしている。だが危機感を感じていない

のは各クラブである。国際ロータリーの大きな流

れを理解してもらいたい。ガバナーは RI の意図

を各クラブに伝える役割を担っている。 

 



 

 

                                              

クラブ協議会 

開会の挨拶           千葉一利 会長 

ガバナー補佐挨拶  

神子 恒 ガバナー補佐 

 
 神子ガバナー補佐は、今日の例会で新会員がガ

バナーから直接ロータリーバッジを授与されたこと

は大変な栄誉であるとし、当クラブの最近の会員増

強ぶりを素晴らしいことと讃えました。尚、富津ＲＣ

は会員が９名に減員し、神子ガバナー補佐が会長

を兼務することとなったと報告されました。最後に富

津中央ロータリークラブの５０周年記念事業が盛会

裏に行われることを祈念して挨拶を締めくくりました。 

議事 

 議事は会員がガバナーに質問し、それに対し、ガ

バナーが丁寧に答える形式で行われました。 

 主な質問を下記に列挙します。 

・会員増強について 

・ガバナーを引き受けた動機について 

・中国人米山留学生へのロータリーの考え 

・RI のテーマ「Be a gift to the world」の解釈 

・RLI（Rotary Leadership Institute）について 

・ロータリーマークについて 

・RI の危機感とクラブの認識について 

閉会の言葉            榎本守男 副会長 

 

報告（先週会報に

掲載できなかった

報告です） 

山田昌雄 会員 

・８月２０日(木)に

木更津ＲＣで卓話をさせていただきました。詳細は

同クラブから届く会報をご覧ください。 

・９月２日に三枝会員主催の句会が「我があばら家」

で開かれ、１５名の方にお出でいただきました。 

私も夏の草刈りが終わって陶芸の創作モードに入

っていたので何とかお相手ができました。その際、

三枝会員から素晴らしい句の短冊を頂きました。 

「野分の戸立てて轆轤
ろ く ろ

を回しけり」 

・９月１９日(土)私の所属する「社会福祉法人梅香

会」の竣工式と９月２６日(土)の吉野地区社会福祉

協議会「ふれあいの集い」に当クラブから出演いた

だけるとのこと心より感謝申し上げます。 


